

LA INVESTIGACIÓN EN NEUROCIENCIAS

Créditos y agradecimientos

Tanto la exposición como la mesa redonda han sido posibles gracias a la estrecha colaboración del personal de la Biblioteca y de la Facultad de Psicología desde los diferentes estamentos: Vicedecanato de Investigación, Departamentos, Administración y Soporte audiovisual.

Hay que hacer mención especial:

- A Joaquín Ortega y a la Biblioteca de Medicina por el préstamo de documentos
- A los profesores que han contribuido a dar a conocer la actividad investigadora en Neurociencias a través de los pósteres
- A los participantes en la mesa redonda: R. Colom, J. M. Ruiz Vargas y J. Manuel Serrano, profesores de la UAM, y en especial a J. A. Barcia de la UCM y neurocirujano del Hospital de San Carlos.
- Y a Almudena Capilla por su labor de coordinación.

